
Reapertura y nuevo cierre 

de la Facultad de Económicas 
EL MINISTERIO DE EDUCACIÓN RECONSIDERARA 
LAS SANCIONES IMPUESTAS A ESTUDIANTES 

MADRID.—"Esta m a ñ a n a ha abierto sus puer
tas la Facultad de Ciencias Políticas y Econó
micas y las clases comenzaron con normalidad", 
declaró un portavoz de la Secretaría a un redac
tor de Europa Press. 

"Por otra parte—añadió el citado portavoz—, 
no es cierto que se hayan levantado los expe
dientes académicos incoados, sino que el minis
terio de Educación y Ciencia está dispuesto a re
considerar tales expedientes, atendiendo así el 
ruego formulado por la Jun t a de catedráticos de 
dicha Facultad." 

La Jun t a de catedráticos concluyó su reunión 
de ayer a las doce de la noche, y a su término 
redactó una nota, en la que afirma que el mi
nistro de Educación y Ciencia ha comunicado 
que, accediendo a los deseos expresados por la 
Junta de catedráticos numerarios de la Facul
tad, "dicho ministerio—se declara textualmente— 
ha acordado que los hechos que motivaron las me
didas acordadas por orden ministerial de 14 de 
diciembre de 1967, serán reconsiderados de con
formidad con lo dispuesto en el titulo I I del de
creto de 8 de septiembre de 1954". 

"La Jun ta de catedráticos numerarios de esta 
Facultad—concluye la nota^—agradece al exce
lentísimo señor ministro ta l acuerdo y exhorta a 

Sobre las dos de la tarde los reunidos se di

solvieron ordenadamente y varios de ellos pro
firieron algunos gritos.—Europa Press, 
los alumnos al mantenimiento de la normalidad 
académica. 

Madrid, 14 de febrero de 1968."—Europa Press. 

ASAMBLEA DE DISTRITO NO 
AUTORIZADA EN SEVILLA 

SEVILLA.—Las Agencias Cifra y Europa Press 
informan de que alrededor de 250 estudiantes de 
distintas Facultades y escuelas técnicas superio
res del distrito universitario de Sevilla asistieron 
a mediodía de ayer á una Asamblea de distri
to, convocada por la l lamada Jun t a de estudian
tes de dicha Universidad. La Asamblea, que no 
contaba con la autorización de la autoridad aca
démica,' se celebró en el patio de entrada del 
rectorado. 

Durante la reunión se t ra taron diversas cues
tiones relacionadas con la situación universitaria. 
Cuando se estaba procediendo a la lectura de 
una ponencia, un bedel interrumpió a los reuni
dos para manifestarles que el rector les pedia 
que disolvieran la Asamblea, ya que . ésta no 
contaba con la debida autorización. No obstante, 
los universitarios prosiguieron la reunión, al final 
de la cual se tomaron diversos acuerdos. 

LOS INCIDENTES DE ESTA MAÑANA 
Esta mañana, recién abier

ta la Facultad de Ciencias P o 
líticas y Económicas, tuvo lu
gar urna cámara de Facul tad . 
En ella se t ra tó de las reunio
nes prepara tor ias , actividades 
durante el tieoiípo en que la 
Facultad ha estado cerrada, y 
detenciones. Los alumnos ce
lebraron reuniones en los cur
sos y llevaron las conelusiones 
a la cámara . Huibo Asambleas 
informativas y se concentra
ron a, las doce de la m a ñ a n a 
en el vestíbulo, todo ello con 
motivo de la nota que la au 
toridad académica ha dado a 
conocer, en el sentido de que 
se iban a reconsiderar las san
ciones- a los represen tan tes e s 
tudiantiles, impuestas el 14 de 
diciembre. Parece ser que es
t a postura e s t á relacdonada 
con la J u n t a de catedrát icos 

que a las nueve de la noche 
de ayer se reunió e n - l a Fa 
cultad. 

Has t a las doce, los policías 
del Orden Universi tar io, que 
es taban en la Facul tad, no hi
cieron acto de presencia; pero 
cuando a media m a ñ a n a co
menzaron a pasearse por los 
pasillos, los es tudiantes reac-
cionairon en contra y profir ie
ron gr i tos contra su pe rma
nencia en el recinto de la F a 
cultad. Los alumnos contimua-
ron agrupándose en el anteves
tíbulo y los policías entraron 
en la sala de profesores. Unos 
doscientos es tudiantes in tenta
ron iseguirlos y consiguieron 
entrar en la sala de profeso
res, en donde dicen que ya 
no estaban los policías. Los 
es tudiantes quisieron oer r a r 
las puei ' tas de acceso a la F a -

oultad._ ^Corno deiíante estaba 
la Policía, llevaron los ext in
to res e hieeron liso de ellos, sin 
que alcanzasen a la fuerza pú
blica, mientras cerraban las 
puer tas . Sólo unos instantes 
después un ginipo de policías 
a rmados penetró en la Facul
tad con las por ras en la ma
no, l legando has ta el bar. Hu
bo unos momentos de fuerte 
tensión, con car re ras , golpes, 
caídas y también las detona
ciones de varios petardos que 
t i ra ron los estudiantes. Es tos 
incidentes duraron quince ' mi 
nutos. No parece que haya ha 
bido heridos. 

Los estudiantes fueron a h a 
blar con el vicedeeano, señor 
Velarde, quien, vistos los acon
tecimientos, ordenó desalojar la 
Facultad y suspendió las acti
vidades docentes durante la ma

ñ a n a y la ta rde de hoy. Asimis
mo pidió a la Policía que aban
donase el Centro. Entonces los 
estudiantes, en vista de que la 
Policía permanecía a las puer
tas de la Facultad, presumieron 
que iban a producirse detencio
nes y volvieron a hablar con el 
vicedeeano en este sentido. El 
señor Velarde sostuvo a l g ú n 
cambio de impresiones que des
conocemos y aseguró a los estu
diantes que podrían salir, sin 
s e r detenidos. Efectivamente, 
los estudiantes abandonaron la 
Facultad sin que se produjeran 
incidentes ni detenciones. 

INCIDENTES EN DERECHO 

También esta mañana la ac
tividad fue mayor en Derecho. 
Tras la " s e n t a d a " tradicional, 
que no tuvo incidentes, los es
tudiantes se dirigieron al an te 
vestíbulo y llegaron incluso a 
salir fuera de la Facultad, pro
rrumpiendo en gritos. Sin em
bargo, antes de que hubiesen 
salido todos los estudiantes, i a 
Policía Armada se acercó' ha s 
ta las puertas, lo que provocó 
que los alumnos volviesen a en
trar en la Facultad. . Se dirigie
ron entonces hacia el Decanato, 
y el delegado y subdelegado en
traron a hablar con el decano, 
pues los estudiantes querían 
que éste manifestase pública
mente su postura. En vez del 
decano, se dirigió a los estu
diantes el secretario de la F a 
cultad, señor Fernández Galia-
no, quien afirmó que el decano, 
señor Hernández Tejero, ya h a 
bía expuesto su postura en el 
claustro de profesores, en el 
sentido de que no era par t ida
rio de la presencia de la Poli
cía en la Universidad. También 
dijo el secretario que el claustro 
no tenia poder ejecutivo, sino 
sólo consultivo. Los estudiantes 
continuaron en sus gritos y po
co después se reunieron en una 
cámara, que continuó t r a t ando ' 
los puntos a que ya nos refe
rimos ayer. A la hora de cerrar 
nuestra edición seguía reunida. 

EN EL CLÍNICO 

A las doce de hoy se celebró 
u n a Asamblea de estudiantes en 
el hospital Clínico. Por prime
ra vez fue necesaria la presen
tación del carnet para entrar 
en el recinto. 

E n cuanto a Ciencias, la De
legación de alumnos, que aún 
está sin puertas y con las obras 
paralizadas, ha comenzado a 
funcionar y los alumnos h a n 
iniciado en ella las actividades 
de la Delegación. 

DOS ACLARACIONES 

[| U de Amigos de la ünesco 
no es un centro político 

ESCRITO DE REPLICA DE UN ESTUDIANTE 
El presidente del Comité eje

cutivo del Club de Amigos de la 
Unesco, de Madrid, don Rafael 
Taibo, en relación con la nota 
aparecida en la Prensa relativa 
a la desarticulación de cierto 
grupo político y en la que tam
bién se decía haberse comproba
do que varios de los componentes-
de la organización mantuvieron 
relaciones de carácter político en 
el Club de Amigos de la Unes
co, en el que celebraron algunas 
reuniones, nos informa que di
cho Club, por su carác ter y fun 
cionamiento autént icamente de
mocrático y apolítico, es tá total 
mente al margen de las ideolo
g ías políticas, credos religiosos o 
color de la piel de sus asociados. 

El hecho de que algunos de 
sus miembros puedan hablar en
tre ellos de temas políticos, eco
nómicos, sociales o de cualquier 
otra índole, es privativo de sus 
propias opiniones o personali
dad. 

El Club dé Amigos de la Unes
co, de Madrid, niega públicamen
te, ro tunda e inequívocamente 
que en la sede del Ciiub, p laaa de 

Tirso de Molina, número 8, se 
hayan celebrado o se celebren 
reuniones de carácter político. 

ESCRITO DE REPLICA DE UN 
ESTUDIANTE DE LA UNIVER

SIDAD DE MADRID 

MADRID. —Don Pedro Jesús 
Sanz de Ac e do y Lizárraga, 
alumno de tercer ctírso de la Fa
cultad de Filosofía y Letras de ' 
la Universidad de Madrid, h a 
enviado a la Redacción de esta 
Agencia el siguiente escrito: 

"En la Prensa del día 13 del 
corriente mes de febrero h a apa
recido una nota distribuida por 
esa Agencia en la que figura mi 
nombre como uno de los compo
nentes de la Federación Centro 
del partido comunista marxls ta 
leninista. 

Dado que no pertenezco a t a l 
Federación ni a ningún part ido 

comunista—en ninguna de sus 
fraocione-s—, deseo u s a r del de-
reciho de réplica que m e confiere 
el decreto de 31 de marzo de 1966 
por lo que espero que esa Agen
cia distribuya este escrito a los 
mismos destinatarios que tuvo la 
nota que replico, 

Pa ra confirmar mis anteriores 
asertos, quiero dejar constancia 
de que después de ser puesto a 
disposición del ilustrísimo señor 
magistrado juez de Orden Públi
co, éste decretó mi libertad sin 
que haya recaído auto de proce
samiento contra mi, prueba evi
dente de que el juez competente 
no reconoce en mí el que existan 
ni indicios racionales pa ra atr i 
buirme la per tenencia de la ci
tada organización política."—Eu
ropa Press. 

EL ARZOBISPO DE BARCE
LONA DESAUTORIZA M 
ACTO DE REPAHAGIOI 

BARCELONA. — La oficina de 
Prensa del Arzobispado de Barce
lona ha hecho público el siguien
te comunicado: 

"Ante la difusión de unas hojas, 
anónimas por las que se convoca 
a los barceloneses a unos actos 
de reparación, anunciado para la 
noche del 17 de febrero, en el 
templo parroquial de San Agustín, 
de esta ciudad, este Arzobispado 
hace saber que dicha propaganda, 
asi como los actos anunciados en 
ella, carecen de la debida autori
zación eclesiástica y que, por con
siguiente, quedan suspendidos." 
Europa Press, 

PERSISTE LA ALTERACIÓN LABORAL EN ASTURIAS 

Hunosa traslada a otros ocho mineros 
PIDEN AL SINDICATO LA ANULACIÓN DEL EXPEDIEN
TE A UN REPRESENTANTE DE LOS TRABAJADORES 

OVIEDO.—A consecuencia de 
las alteraciones registradas en su 
mina "San Nicolás", de la cueii-
ca del Caudal, la Empresa Hu
nosa ha resuelto trasladar otros 
ocho mineros a las explotaciones 
de "Mosquitera", en Langreo. 
Durante la jornada del miércoles, 
de un total de 303 productores 
del turno de mañana sólo se pre
sentaron a trabajar en el pozo 
"San Nicolás" 20 picadores y 69 
operarios de diferentes secciones 
del interior. Por su parte, de los 
seis mineros trasladados anterior-
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mente sólo uno se presentó en su 
nuevo puesto de trabajo.—Fiel. 

PIDEN LA ANULACIÓN DEL 
EXPEDIENTE A UN REPRE-
SENTANTE D E LOS TRABA

JADORES 

MADRID.—Los empleados de 
K. L. M. (líneas aéreas holande
sas) han dirigido un escrito al 
presidente del Sindicato Naciohai 
de Transportes en el que solici
tan sea anulado el expediente in
coado a su representante sindica! 
don Fernando Bernal Grijabal. 
con vistas a su destitución. 

"Creemos sinceramente—afir
man—que solamente nosotros, los 
que le hemos elegido, tenemos el 
derecho de retirarle la confianza 
que en su día le otorgamos, lo 
que en estos momentos no es el 
caso. Nuesti'o representante sin
dical sigue gozando de toda nues
tra confianza para seguir defen
diendo nuestros intereses, por lo 

que solicitamos de ese Sindicato 
Nacional tenga en cuenta este 
nuevo voto de confianza." 

Firman este escrito los emplea
dos de la Compañía aérea K.L.M, 
Europa Press. 

MAS DE DOS MIL TRABAJA-
DORES EN PARO EN SABA-

DELL 

SABADELL.—El desempleo en 
la comarca de Sabadell ascien
de a 2.171 trabajadores, según 
cifras de origen sindical, facili
tadas en la reunión de la Junta de 
dirigentes sindicales, celebrada en 
la Delegación comarcal de la ci
tada ciudad en el día de ayer. En 
relación con este problema, la 
Junta acordó solicitar la atención 
de las autoridades competentes 
para la adopción de medidas que 
impidieran un aumento del paro, 
así como para dotar a los pro
ductores afectados de un subsi
dio suficiente durante el tiempo 
necesario.—Europa Press. 

mm\im m 
POR lA MUERT[ D[ 

En la sesión que ayer celebró la 
Comisión Municipal de Gobierno 
se acordó hacer constar en acta 
el sentimiento del Ayuntamiento 
de Madrid por el fallecimiento de 
don Francisco Serrano Anguíta, 
nuestro querido compañero, cro
nista oficial de la villa. Asi lo h a 
ha manifestado, en la mañana de 
hoy, el alcalde de Madrid, señor 
Anas Navarro, en su habitual 
entrevista con los informadores 
municipales, quien resaltó las 
grandes virtudes de Serrano An-
guita y su vinculación a la histo
ria de Madrid. 

También se refirió el alcalde a 
la información, aparecida en un 
diario de la mañana, sobre el 

[NTO MADRIlfi 
SERRANO ANGUITA 
destino del cuartel del Conde 
Duque, 

PREMIO POSTUMO A SE
RRANO ANGUITA 

MADRID.—El Jurado encar
gado de discernir los premios 
en el cocurso convocado pa ra 
premiar los m e j o r a trabajos 
periodísticos relacionados con 
la Lotería Nacional, publica
dos en e! año 1967, ha emiti
do el fallo, en virtud d d cual 
ha otorgado un premio espe
cial de 2,5.000 pesetas a don 
Francisco Serrano A n g u i t a, 
por sus artículos publicados 
en MADRID.—Cifra. 
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